

PORCARO MADONE DES MOTARDS ÉDITION 2013

Nous avons décidé, Anne et moi, pour nos vacances 2013, un petit tour de France en moto, des régions que nous connaissons peu, le Far West Français.

Première étape chez des amis de Anne vers Redon ; nous avons apprécié chez Nadye et Jean-Luc la douceur de vivre dans le petit Paradis qu'ils ont construit, et les remerciements pour cet agréable séjour.

Nous étions alors à quelques dizaines de kms de Porcaro, petit village de Bretagne d'un peu moins de 1000 habitants, bien connu des motards pour la bénédiction du 15 août. Nous sommes donc allés à ce rassemblement, qui attire chaque année 20000 à 25000 motards, beaucoup plus cette année aux dires des organisateurs, vu le temps exceptionnel.

Nous ne sommes pas croyants, mais tout de même un petit pincement au coeur, en mémoire de notre jeune ami motard disparu, Adrien, alias Zone.

Guide officiel gratuit

Madone des motards

Seuvenus-Tal Saix Prud'homme Parcours 35
Madone des Motards

PORCARO
Morbihan - Bretagne
14 et 15 août
2013

Animations

Pèlerinage

Balade

NOUVEAU
Billetterie en ligne :
réservez votre pass
concert-restauration sur :
www.madonedesmotards.com

Nous voici sur le site du campement :



Et voici nos voisins, Toutou a droit à une sacoche conçue pour lui :



C'est la fête, et certains le montrent bien :



Comme dans tout rassemblement motard, des machines originales :



Et des machines « à faire du bruit et crachant le feu », un peu comme au Bol d'Or, mais ici un seul stand avec trois 600 Bandits (pauvs' moteurs) :



Le 14 août au soir, concerts avec différents groupes, dont Didier Wampas.

Un des groupes très remarqué, Celtica Pipes Rock, groupe Ecossais, qui joue du Hard Rock en intégrant des cornemuses !

Site ici :

<http://www.celticarocks.com/en/home>

Reprise fantastique de morceaux fétiches des motards, sur le premier album, à écouter ici :

http://didier.clergue.free.fr/gsxr/Celtica_pipes.mp3

Rupteurs et burns durant toute la nuit, comme d'hab dans ce genre de rassemblements !

Mais au petit matin, un voisin était éploré en observant son pneu arrière, se demandant comment il allait rentrer : bourré, il avait fait des burns, et résultat :



La matinée du 15 août, bénédiction en chaîne ; environ 8000 motos d'après les medias.
Deux parkings d'attente, puis une enfilade pour parvenir aux 5 ou 6 curés sous un parasol qui bénissent à la chaîne !
Nous voici dans le premier parking :



Puis, après le second parking, les savoyards dans l'enfilade :



L'après midi du 15 août, grande ballade au programme :



Nous avons commencé avec la meute, puis abandon au bout de quelques kms.
Comme nous l'avaient dit nos amis Gilles et Sebastien, ça avance au pas, on arrête même souvent les moteurs ; pas génial pour les refroidissements.

En outre, vu le temps exceptionnel cette année (l'an dernier il pleuvait parait-il) et malgré un encadrement très pro (350 bénévoles, gendarmerie, etc...), les organisateurs se sont retrouvés dépassés par le nombre de participants.

A notre arrivée au village de Porcaro, nous avons été repérés par une journaliste : 2 motards d'âge mur, dont une fille avec son propre guidon, aux blousons bardés d'écussons, et avec un drapeau éternellement confondu avec le Suisse !

Et nous sommes passés dans le journal local, Ouest France édition Ploermel :

« Un rassemblement de mordus de moto, comme nous ! »

Anne et Didier, 53 et 54 ans

« Nous venons d'Annecy, en Haute-Savoie, pour la Madone des motards. Une première pour nous ! Mais nous n'arrivons pas directement : nous sommes passés chez un ami qui habite dans le coin. Nous ne l'avions pas vu depuis 10 ans. Quand il nous a parlé de ce grand rassemblement de motards, on s'est dits : c'est pour nous ! Didier est un passionné de bécanes, depuis 25 ans. Et lorsque nous nous sommes connus, il m'a transmis le virus. Nous avons fait la Grèce, le Maroc à moto. Virus que j'ai aussi moi-même transmis à ma



filles : nous avons maintenant toutes les deux notre permis moto. Nous sommes venus chacun avec notre Suzuki : attention, on ne va pas croire que je monte derrière ! »

Archives Ouest France sur le net :

http://www.ouest-france.fr/actu/actuLocale_-56180-avl-20130815_actuLocale.Htm

Ploërmel
Josselin - Mauron - Guer - Le Porhoët
Malestroit - La Gacilly - Allaire

0,85 € Jeudi 15 août 2013

Relations abonnés : www.abonne.ouest-france.fr
Tél. 02 99 32 66 66
Directeur de la publication : François Régis Hutin
N° 20990 www.ouest-france.fr Tél. 02 99 32 60 00

**ouest
france**

Justice et Liberté

innovantes
dynamiques
créatives

**Les entreprises
de l'Ouest
en 1 clic !**

Retrouvez toute l'actualité économique
de votre région sur
ouestfrance-entreprises.fr

En partenariat avec **oseo**

Au moins 250 morts en Égypte



L'armée est intervenue violemment, hier, pour déloger les manifestants islamistes pro-Morsi de deux places du Caire. Le pouvoir

mis en place par les militaires a décrété l'état d'urgence en Égypte pour une durée minimale d'un mois.

Reuters

Page 2

Nos idées de sorties pour le pont du 15 août

Le week-end de l'Assomption est le plus animé de l'année dans la région de Ploërmel. Pour vous, nous avons recensé les meilleures activités à effectuer, seul ou en famille, en ville ou à la campagne, sur terre comme sur l'eau.

Page Ploërmel



En Belgique, les Bleus stoppent leur série noire

En Sports

Mauron - Guer - Malestroit

Porcaro

La Madone, grande fête religieuse et rock des motards

Sur les petites routes du centre du Morbihan, impossible de les rater : ils sont des milliers de motards, venus de toute la France, à converger vers le village de 681 habitants.

Au milieu des champs, on trouve le Village de toile : lieu de camping et de fête, où, le 14 au soir, se déchaînent des concerts de rock.

Durant la journée, c'est le bourg de Porcaro qui est le cœur vibrant des événements. Aujourd'hui, la grande procession, la messe de l'Assomption et la bénédiction des bolides. Hier, le grand moment, c'était à 16 h, la prière à la Vierge Marie pour les motards défunts de l'année.



Un moment de recueillement

Dans la chaleur de ce bel après-midi d'été, la petite chapelle bondée a vu les noms des victimes s'égrener. Des hommes, surtout, des jeunes, beaucoup. Certaines personnes sont en pleurs.

« Pour nous, c'est important d'être là, pour penser aux motards décédés », explique Pierre, 43 ans, originaire du Nord. Il confesse : « Je ne suis pas croyant, mais tout de même, on a besoin de ce genre de cérémonie. » Et puis, « on porte quand même toujours sur nous, sur la route, une médaille, on se dit que là-haut, il y a quelqu'un qui nous surveille », renchérit Myriam, 39 ans, son amie, se remémorant un accident auquel elle a échappé de peu. Un peu plus loin, Bruno, dit Le Taz,

En haut à droite, au campement, on se détend. En bas à gauche, au cœur du prêche du père René-Luc, la notion d'épreuve imposée par la perte d'un être cher. En bas à droite, le père François-Marie Favreau, venu des Charentes, un curé motard, et fier de l'être.

président d'un club de bikers corse, tient à pousser son coup de gueule. « La Madone, c'est avant tout un moment de recueillement à la mémoire des potes décédés, de ceux que l'on a perdus. Ce n'est pas un

lieu pour venir seulement faire la fête, picoler et reprendre le volant. »

Comme un écho aux paroles du préfet, Jean-François Savy, venu rappeler l'importance de la sécurité à moto, surtout lors de la balade

qui a lieu aujourd'hui. « Pour que la Madone reste ce qu'elle est : une grande fête. »

Elsa COLLOBERT.

« Un rassemblement de mordus de moto, comme nous ! »

Anne et Didier, 53 et 54 ans

« Nous venons d'Annecy, en Haute-Savoie, pour la Madone des motards. Une première pour nous ! Mais nous n'arrivons pas directement : nous sommes passés chez un ami qui habite dans le coin. Nous ne l'avions pas vu depuis 10 ans. Quand il nous a parlé de ce grand rassemblement de motards, on s'est dits : c'est pour nous ! Didier est un passionné de bécanes, depuis 25 ans. Et lorsque nous nous sommes connus, il m'a transmis le virus. Nous avons fait la Grèce, le Maroc à moto. Virus que j'ai aussi moi-même transmis à ma



filie : nous avons maintenant toutes les deux notre permis moto. Nous sommes venus chacun avec notre Suzuki : attention, on ne va pas croire que je monte derrière ! »

Après Porcaro, plein Ouest, vers la pointe du Raz, chez des cousins de Anne ; son cousin Jean-Paul, retraité, était motard dans sa jeunesse, et reconduire nos motos a titillé à nouveau sa passion de jeunesse !

Durant tout notre séjour en Bretagne, nous avons eu un temps exceptionnel, on a sorti les combis de pluie une seule fois quelques minutes ! Soirées et matins un peu frais tout de même (sensation que donne l'humidité ambiante).

Pourtant, les Bretons s'amuse beaucoup de leur climat ! Voici quelques unes de leurs cartes postales, les autochtones apprécieront !



Après la Bretagne, visite chez la famille Eric1 (pote gixeriste air/huile), prévenant la famille Eric2 (pote gixeriste air/huile de Eric1) pour l'occasion.
Merci aux Eric de nous avoir si bien accueillis au pied levé.

Puis visite à un autre pote gixeriste vers Pons, Aymeric : fondateurs et propriétaires depuis plusieurs générations d'une distillerie artisanale de Cognac, excellente adresse à retenir !

Pour finir, quelques jours chez notre cop's Sandra vers Bordeaux, et chez une autre copine (de maternelle) d'Anne à Lacanau.

Puis retour dans nos pénates, après plein de rencontres et d'excellents souvenirs, et 3300kms de bitume ! Avec une petite appréhension à chaque relevé de nos boîtes aux lettres, car nous n'avons peut-être pas évité tous les pièges de la route ...

Les vacances vont se prolonger, on prépare maintenant le rassemblement du BOC, Bol d'Or Classic, auquel nous nous rendrons les 13, 14 et 15 septembre au circuit de Nevers/Magny-Cours, pour y retrouver plein de copines et copains motards.

Amitiés à tous, famille, copines, copains, motardes et motards.

Anne et Didier.